Exhorta Cabello al Gran Polo Patriótico a fortalecer capacidad movilizativa y lograr ganar elecciones legislativas

Caracas, 5 nov (RHC) El fortalecimiento de la capacidad de movilización constituye hoy prioridad para las organizaciones políticas del Gran Polo Patriótico, señaló el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello.



En su habitual programa Con el Mazo dando, transmitido por *Venezolana de Televisión*, el dirigente socialista llamó al bloque unitario del PSUV y sus aliados a afinar la maquinaria electoral durante el simulacro del 15 de noviembre, el segundo convocado de cara a los comicios legislativos del 6 de diciembre.

Cabello instó a las fuerzas afines al Gobierno bolivariano a aprovechar el ensayo para poner en práctica los mecanismos de movilización y corregir detalles que puedan afectar la afluencia de la militancia a las urnas el día del sufragio.

El Consejo Nacional Electoral de Venezuela anunció la celebración de un segundo simulacro con antelación a los comicios, con el fin de facilitar a los electores otra oportunidad de acercamiento a las nuevas máquinas de votación.

Las autoridades electorales efectuaron un ejercicio similar el domingo 25 de octubre, durante el cual se activaron 381 centros electorales de todo el país, además de abordar cuestiones relativas a la seguridad y transparencia del evento, el cumplimiento de las garantías y la implementación de las medidas de bioseguridad.

El primer vicepresidente del PSUV hizo hincapié en la importancia de acatar las medidas de prevención en medio de la campaña electoral, sobre todo en la celebración de actos masivos, para evitar nuevos focos de contagio de Covid-19.

Cabello llamó a los sectores populares a expresar su voluntad en las urnas el 6 de diciembre para recuperar la mayoría en la Asamblea Nacional (Parlamento unicameral) y ratificar el carácter irreversible del proceso revolucionario.

Exigió además a los candidatos del Gran Polo Patriótico el máximo compromiso a la hora de representar los intereses del pueblo en el órgano legislativo.

Más de 20 millones 700 mil votantes están convocados a las urnas el 6 de diciembre próximo para elegir un nuevo Parlamento, en un proceso signado por la participación de más de 100 organizaciones políticas

y alrededor de 14 mil candidatos a diputados, la mayoría de tendencia opositora.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/238812-exhorta-cabello-al-gran-polo-patriotico-a-fortalecer-capacidad-movilizativa-y-lograr-ganar-elecciones-legislativas



Radio Habana Cuba